

2026年2月9日

## 佐世保実業高校にて出前授業を行いました

当社は2月3日と5日に佐世保実業高校にて出前授業を行いましたのでお知らせいたします。

今回の出前授業は同校における「未来発見プログラム」の一環として実施したものであり、同プログラムにおいては生徒の職業観、勤労観を育むことで、将来設計に関する主体性向上を図ることおよび地元企業に関する認知、理解を深めることに加えて、同時に社会で求められるスキルやマインドを学ぶことで「地元貢献」について考える機会を提供することが目的とされております。

当日は当社の艦艇修繕船と機械の両事業部門のベテラン社員や若手社員が参加し、情報エンジニアリング学科の2年生に対して溶接の歴史や現場の溶接技術、旋盤加工の技術、現場で求められる加工精度等について座学を行った後、実習を行いました。

生徒の皆さんには実際の製造現場の技術や知識を学び、実習においてもプロの熟練技術を目の当たりにして学校での学びが製造現場でどのように活かされているか、実際の製造現場で求められる技術水準の高さ、当社の現場においてどのような仕事が行われているかなどを理解していただける機会になったようでした。

当社は引き続き学校や自治体等と連携し、インターンシップや工場見学の受け入れなど、積極的に人材の確保と育成に取り組み、地域社会の発展に貢献してまいります。



以上